

WICI シンポジウム2013 ファイナルセッション関連情報の紹介

WICI シンポジウム 2013 ファイナルセッションに登壇いただいた経済産業省 企業会計室長 福本拓也 氏より、当日ご紹介いただいた「企業報告ラボ」およびその中の伊藤邦雄教授が座長となって進められているプロジェクトの意見・情報募集(12月10日まで)について、一部の方から問い合わせがあったことから、改めてシンポジウム参加者、WICI 会員、その他関心をお持ちの方々との情報共有を図りたい、とのお申し出がございましたので、WICI ホームページに掲出させていただきます。

福本氏は、以下の二つの関連サイトを紹介する理由を、次のように記されておられますので、添えさせていただきます。

「これらについては、佐久間参事官がご説明された報告書の中でも紹介されていますし、油布課長にも参加いただいております。WICI パネルで述べたように、政府全体として制度論と実務論を合わせて内外発信できればと思っています。Call for evidence についても海外(投資家等)からも問い合わせがあり、意見もいくつか寄せられていますが、(日本の他の制度的な動きと共に)今後の投資家と日本企業の対話に向けた動きとして関心を示しつつあるようです。」

<関連情報サイト>

http://www.meti.go.jp/policy/economy/keiei_innovation/kigyoukaikai/index.html

<call for Evidence & information>

<http://www.meti.go.jp/press/2013/10/20131016001/20131016001.html>

2013.12.10.

WICI ジャパン 事務局(花堂 記)